

6 Mit dem Porsche-Trecker in den Frühling

Aircondition braucht er nicht, hier hoch oben weht immer ein frischer Wind. Die knallroten Trecker, die Porsche bis Anfang der 60er Jahre gebaut hat, sind heute eine Rarität und werden von ca. 900 Mitgliedern des Porsche-Diesel-Club Europa e.V. restauriert, gehätschelt und allein, im Konvoi oder bei Sternfahrten zwischen der holländischen Insel Ameland und den Dolomiten ausgeführt. Wie gut, dass der Präsident des Clubs hier in der Nähe wohnt, und sich und Ihnen den Spaß gönnt, die



Landschaft ohne störendes Dach und vor allem aus erhöhter Sitzposition zu genießen. Bei so einer Fahrt mit Harald Stegen wird man nicht dümmer. Weder kleine noch große Leute. Und was besonders nett ist: Diese Ausfahrt wird in Ihnen ein wahrhaft königliches Gefühl wecken: Sie werden viele „Oh!“s und „Ah!“s und bewundernde Blicke ernten, denn „es winken die Menschen am Wegesrand“, wie es in einem eigens erfundenen Trecker-Lied heißt. Nehmen Sie zum Verstreuen ein paar Handvoll Kamellen mit !

Geeignet für Kinder ab 6 Jahren

Höchstteilnehmerzahl: 2 Personen

Mindestgebot: 60 €